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Kurztitel

Information zum theater magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

aus aktuellem Anlass möchte ich um folgende Informationen aus der Arbeit des theaters magdeburg 

bitten. 

In mehreren Schriftstücken und Gesprächen wurde durch die Theaterleitung die zeitnahe Einführung 

von Kostenstellen im theater magdeburg angekündigt. Daher die Frage:

Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand dieser Maßnahme?

Die in der Stadtratssitzung vom 04.10.2005 behandelte I0268/05 

„Betriebsdatenbericht theater magdeb “ geht von einer Einhaltung des 

Budgetrahmens nur aus, wenn der Haustarifvertrag abgeschlossen wird. Deshalb folgende Fragen:

Ist und wenn ja, wann wurde ein Haustarifvertrag, mit welcher Laufzeit, abgeschlossen? Falls 

noch kein Abschluss vorliegt, woran und an wen liegt die Verzögerung begründet?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.

Michael Heendorf

Stadtrat


